



Projet "Dépassement de soi" - 6ème MORANE

publié le 17/06/2023

3ème trimestre : randonnée

Mardi 6 juin, les élèves de 6ème Morane ont réalisé le projet du 3ème trimestre : faire une randonnée d'une quinzaine de kilomètres autour de Mauzé.

Les élèves ont été très méritants et ont effectué le parcours sous une chaleur torride, ils se sont dépassés !

M Alain Forestas du Club " Les foulées René Caillié " nous a fait le plaisir de revenir nous accompagner cette année et d'agrémenter la randonnée de commentaires très intéressants sur les sites particuliers rencontrés.

Nous sommes revenus au collège plus tôt que prévu et les élèves avaient encore de l'énergie à revendre ! ils nous ont fait une démonstration de la chorégraphie travaillée en cours d'EPS puis ils ont dansé. Ils ont terminé cette journée par un poule-renard-vipères.

Encore bravo à eux pour leur dynamisme !

Documents joints

 [photos_rando_2023_1](#) (PDF de 29.8 Mo)

 [photos_rando_2023_2](#) (PDF de 29.5 Mo)

 [photos_rando_2023_3](#) (PDF de 27.6 Mo)

 [photos_rando_2023_4](#) (PDF de 24.6 Mo)

 [photos_rando_2023_5](#) (PDF de 28.7 Mo)

 [photos_rando_2023_6](#) (PDF de 23.2 Mo)

 [photos_rando_2023_7](#) (PDF de 7.2 Mo)

 [tourbieres_de_prin](#) (PDF de 2.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.